Heute Start der Jugendliteraturwoche

Über 1000 junge Zuhörer bei »kinderleicht & lesejung« / Lesungen von heute bis Freitag

Hausach (ra). Kaum haben die rund 500 jungen Turner aus ganz Baden Hausach wieder verlassen, wird die Stadt ab heute zur Stadt der Lesejugend. Heute. Montag. beginnt um 10.30 Uhr im Historischen Keller des Herrenhauses die zweite Kinder- und Jugendliteraturwoche des Hausacher Leselenzes »kinderleicht & lesejung«. Über 1000 Kinder und Jugendliche haben sich für die 17 Lesungen, die zehn Autoren bis Freitag anbieten, angemeldet.

Ebenfalls in dieser Woche beginnen die Erzähl- und



Mit einer Lesung von Hans-Jürgen Feldhaus beginnt heute die Kinder- und Jugendliteraturwoche »kinderleicht & lesejung« im Historischen Keller des Herrenhauses.

Foto: Hausacher Leselenz

Schreibwerkstätten in der Graf-Heinrich-Schule, dem Robert-Gerwig-Gymnasium, den Kaufmännischen Schulen und im Kindergarten St. Bar-

bara.

Die Ergebnisse
der letztjährigen Erzähl- und Schreibwerkstätten werden
heute, Montag, um

18 Uhr im Rathaussaal öffentlich präsentiert. Der Eintritt ist frei.